

坂校だより



平成30年5月2日 発行
平成30年度 第2号
山口県立岩国高等学校
坂上分校

HP : <http://www.iwakuni-sh.ysn21.jp/>
(カラー版を御覧になれます。)

ようこそ！坂校へ！



4月10日(火)、新入生と2・3年生の初めての顔合わせとなる「対面式」が行われました。生徒会長の田畑君が歓迎の挨拶をした後、新入生を代表して廣兼君が坂上の「良き伝統を引き継ぎながら、新たな伝統を刻んでいけるように頑張っていきたい」と挨拶をしました。一日でも早く高校生活に慣れ「円成」精神を心に充実した学校生活を送っていきましょう。



充実した坂校生活を送るために

対面式の後、新入生は図書館においてオリエンテーションが行われました。2日目ということもありまだまだ緊張した面持ちではありましたが、充実した高校生活を送るうえで大切な事柄をたくさん聞きました。分からないことがたくさんあり戸惑うこともたくさんあるでしょうが、オリエンテーションで聞いたことを胸に頑張しましょう。



よろしくお祈いします。



4月20日(金)、スクールカウンセラーの菅高志先生と、ALTのブライソン・クレイン先生が初来校され、全校生徒に紹介をしました。菅先生は年10回来校予定となっております。ブライソン先生は日頃は岩国高校で教えておられ、2週間ごとに坂上分校に来られる予定です。また、特別支援教育支援員の福多博先生も年31回来校予定となっております。生徒の皆さんは勿論ですが、保護者の方々も菅先生と福多先生との面談を御希望の場合は御遠慮なく学校に御連絡ください。



自分自身や周りの人と向き合おう！

4月20日(金)、1年生を対象にスクールカウンセラーの菅先生による「人間関係づくり」を行いました。さまざまな活動を通し、自分自身と向き合ったり、相手を思いやる気持ちを学ぶことができました。これからの3年間25人で力を合わせて勉強や行事などに取り組んでいかないとはいけません。今回の授業を通し、人との協力の大切さをあらためて実感することができました。



チャレンジ 目標

「一人ひとりの個性が生きる、活力ある学校をつくろう」

小規模な学校ですが、一人ひとりの力を合わせて行事や学校生活を活力あるものにしていきたい、という思いを込めてチャレンジ目標を作りました。